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電影工作室的戲，没有特别提高片 

酬
，其實我也不大清楚自己的身價， 

也不知圈中片酬跳升過多少次，希望 

以後會更加高，但我又怕被税局追 

税
。而替人剪綵我開的價錢很高， 

所以很少有人肯請我，即使有也是拍 

膊形式，有價講，目前爲止我也没簽 

經理人，如果我做了千萬富翁，就會 

請陳自强帮我，因爲他的佣金太高， 

我現在負担不來。

肥肥：女星叫價很高嗎？我不大 

清楚，我自己就不是太高，不過這是 

商業秘密不能公開，可以説我很满 

意
，其實我覺得片酬是否過高，要看 

其拍的片是否可以賣座，如果有票房 

保證，即使價錢高也要找她，而我早 

前才簽了特藝做我的經理人，人家替 

自己做事，付佣金是絶對應該，而剪 

綵我很少收别人錢，只要大家開心， 

就没有所謂，不能太計較。

張曼王：我現在也不只六十萬這 

個價錢，如果片商認爲我的片酬不合 

理
，可以不找我，而我出道五年，也 

不記得加過多少次片酬，但每次都是 

在適當時候才加，好像我得獎前剛加 

過片酬，所以我得獎後不會立即再提 

开片酬，這樣對片商也不公平，但我 

對現在的片酬很满意，否則我也不 

拍
，而我給經理人的佣金只是很少， 

所以相當合理。

王祖賢：女星身價高雖提高了電 

影成本，但可激發片商對電影的製作 

更認真，至於片酬和剪綵費，大私人 

實在不宜公開，我出道五年，最初的
片酬很低，所以兩三年後加幅才較 

大，以後也只是象徵式加收，但加了 

多少次及在何種情况下才加，經理人 

比我更清楚，他替我做很多事，所以 

抽佣亦合理。
林青霞：我現在的片酬大約八十 

萬左右，一向也很穩定，很少加價， 

以前在台灣拍片，每拍一 
部都會加 

一、二萬，但現在港、台兩邊飛，所 

取片酬會以工作天計算，而我的剪綵 

費是一百萬，可能因爲太貴，所以很 

少替别人剪綵，但最近與秦漢在台灣 

爲一 間百貨公司剪綵，所以各賺了一 

百萬，這證明人們覺得合理就會用 

我
，而我的經理人是靈量公司的李晏 

菁
，因爲大家是好朋友，她只收取很 

少佣金，十分合理。

利智：我個人認爲女星身價高對 

電影反而有利。因爲付出這麽高的價 

錢
，片商當然會找一個好的演員，去 

配合一 
個好劇本，這樣才可拍一 
部好 

戲
，故可以刺激電影的質素，而我出 

道四年，這一兩年才略爲提高片酬， 

現在亦很满意，至於付於經理人的佣 

金
，也極之合理，其實陳淑芬除了是 

我的經理人，亦是我的好朋友。

劉喜玲：片酬是商業秘密，不能 

透露，但我認爲自己的片酬很合理， 

如果認爲太高，可以不請我，我開始 

拍電影兩、三年，片酬提升了很多 

次
，自己變感到满意，而我爲朋友剪 

綵通常都不收費，但一定要很親密的 

朋友才可以，不過以後剪綵也要象徵 

式收錢，因爲我剛簽了蘇孝良做經理 

人，要抽佣金訂得亦十分合理。
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理
，不過自己平日「大花筒」，無論 

衣
、食
、住、行花費也很大，所以， 

賺得多，花錢也很多。

鄭裕玲：片酬的高低完全是需求 

的問題，電影市道有這樣的需求，就 

有這樣的僵，我不想提片酬数字， 

因爲這問題大私人，亦太市儈，只可 

以説我的片酬不太高也不太低，目前 

尚算满意，是否加片酬這要看未來電 

影市道如何，看情形而定。而我一向 

不愛講關係、賣交情，所以很少會替 

人拍膊頭剪綵，通常都要收足價錢， 

只試過 
一 次替吕良偉的店舖剪綵，因 

爲與他是好朋友，所以不好意思收 

錢
，而我繁得經理人帮了我很多，，所 

以抽佣給他絶對合理，不過我不懂投 

資
，又怕麻煩，所以賺來的錢只會放 

在銀行收息及購置物業。
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鍾楚紅：我不覺得自己的身價太 

高
，反而覺得物有所值，片商當然認 

爲角色適合我才找我，即使價錢高， 

他們也要請我，有人認爲女星片酬 

高
，主要是他們不識物盡其用而已， 

我對目前片酬很满意，繼續加當然更 

好。至於剪綵收入，我認識甚少商界 

中人，極少拍膊頭替人剪綵，不知外 

面價钱大約多少。而抽佣給經理人公 

司是否值得，則見仁見智，我認爲人 

家替你做事，而且對發展外地市場很 

有帮助，所以佣金極之合理。我拍片 

賺回來的錢，只會用來買外幣，因爲 

其他投資風險大，我没有信心。

香港消息：目前最高片酬已達百 

萬港幣的女星竟是以歌手晉身影圈的 

梅艶芳。目前十大女星片酬爲八九年電影 

方面收入，引起不同反應。有人認爲 

女星叫價太高，加重了片商們的負 

担，從而影響製作成本，而經理人公 

司替旗下女星加片酬，直接影響電影 

市道。女星的各有不同反應。到底所傳 

片酬数字准確與否，女星們對被指叫 

價高的看法如何？且聽十位女星説 

來。

梅艶芳：我覺得自己的薪酬絶對 

合理，如果我不值這個價錢片商也不 

會請我拍片，我認爲藝人身份高對本 

身更有保障，由於我的片酬高，片商 

如果不是有好劇本，認爲絶對適合 

我
，也不敢找我了，這樣我可以保持 

自己所拍的戲都有高質素，而我對目 

前的片酬也極之满意，事實上我不大 

看重片酬，因爲自己始终以唱歌爲 

主
，至於剪蘇，大多是朋友以拍膊頭 

形式請我，不相熟的朋友也只是象徵 

式收十萬元，而且還要抽佣金尚算合

葉倩文：拍片是很辛苦的事，價 

錢高亦應該，我出道以來所拍的均是
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